



Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2024

Schriftliche Anfrage Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Nutzung rezirkulierter Baustoffen und Bauteilen in öffentlichen Bauwerken und spezifisch in Ausbauprojekten für die Fernwärme

P245171

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat misst der Wiederverwendung von Baustoffen und Bauteilen aus verschiedenen Gründen eine grosse Bedeutung zu. Zirkuläres Bauen ist denn auch mit den bestehenden rechtlichen Rahmenbedingungen auf Bundesebene wie auf Ebene des Kantons bereits möglich und wird auch praktiziert.

